



赤麻小だより

第28号

平成24年6月18日

発行所：栃木市立赤麻小学校校長室

栃木県民の日のつどい 清掃班でクリーンウォークラリー

6月15日（金）県民の日の行事として実施した「クリーンウォークラリー」では、子どもたちは、清掃班グループで協力し合い、ゲームをしたりゴミ拾いをしたりしながら楽しく活動してきました。笑顔一杯でゲームをしている姿や班で協力してゴミを拾っている姿をたくさん見る事ができました。また、地域の方に進んであいさつする姿も見られて、とてもうれしかったです。おかげで、道路周辺がとてもきれいになりました。なお、保護者の皆様には、危険箇所での交通指導で大変お世話になりました。また、事前準備や清掃班への指導、当日コースを周り、安全に配慮してくれた先生方、多くの皆様に感謝です。



班で協力してゴミ拾い



ゲーム



交通指導お世話になりました

赤麻っ子のパワーが全開！！

藤岡地区小学生陸上記録会が実施される

平成24年度藤岡地区小学生陸上記録会が、部屋小学校を会場に6月7日（木）に開催されました。爽やかな風の絶好のコンディションのもと、藤岡地区の4つの小学校の児童が集まり、代表選手が力と技を競い合いました。

お陰様で、本校の子どもたちは皆、練習の成果を発揮し、立派な成績を収める事ができました。また、応援の児童の声援もすばらしかったです。昼休みや放課後、選手と一緒に一生懸命練習に参加してくれた、補欠の児童の頑張りにも感謝です。

会場での、生き生きとした赤麻っ子みんなの笑顔が、大変印象的でした。この体験が、次への大きなステップとなることを期待します。

きらきら輝いた子ども達の様子です

幼・保・小連携に基づく懇談会実施

バンビ幼稚園・ふじおか幼稚園・赤麻保育園の先生方をお迎えして1年生が音楽の授業を公開しました。4月に入学して2ヶ月しかたっていない1年生ですが、学校生活にも慣れ、元気に学習に取り組む様子を先生方に見せてくれました。しろくまのジェンガという学習のリズム打ちを行いました。最後にはグループで体のいろいろな部分を使って打ち方を工夫し発表してくれました。どの子ども笑顔で体全体で表現し、いきいきとしたその表情がとても印象に残りました。始めのあいさつ・終わりのあいさつも号令に合わせて素早く、「おねがいます。」「あいがとうございました。」と元気のよい声とともにいい姿勢で行っていました。45分間集中して取り組んでいる姿にもびっくりし、とてもうれしくなりました。



2年生の授業を見ました

先日、2年生の国語の授業を見ました。「かんさつ名人になろう」という学習で、観察記録文を書く学習でした。観察文を書くときに大切なことを話し合っただけでなく、友達を発表をきちんと聞いて、誰ちゃんの考えと同じでここが大切だと思います。わけは、何だからです。など、発表の仕方がきちんと身に付いているのに感心しました。また、学習課題など、やるべきことをしっかり理解して主体的な取り組みをしていました。今年度、学校課題で「自分の思いや考えを、自分の言葉で表現する児童の育成」～言語活動を通して～を研究しています、まさに、日々の授業で実践し子どもたちに身に付いてきているなどの思いで、授業を見せてもらいました。授業の後、子どもたちが「また、来てね。」と言うので「また、来るね。」と言うと「じゃ、明日ね。」との言葉。子どもの言葉にととてもうれしくなりました。毎日、子どもたちから元気のパワーをもらっています。

集会の取り組みから

6月4日（月）歯の衛生週間にちなんで保健委員会によるむし歯予防集会が行われました。委員会の子どもたちが、むし歯予防に関するクイズを、全員が大きな声で壇上で出題して、全校生で答えを考えました。保健委員会の子ども達は、どの子ども大きな声で自信を持ってクイズを出題していました。むし歯予防について、多くの事を学べた集会になりました。また、6月4日（月）から6月8日（金）は、歯の衛生週間が実施され、給食時の作文発表やポスターの掲示、などが行われました。